
 

記者からの質問等（3件：約 6分） 

 

Ｑ：ＮＨＫ 

スモモ産地競争力強化支援事業費補助金について、これは県予算事業もある

が関連があれば教えていただきたい。 

Ａ：総合政策部長 

スモモの生産量日本一の市として、県の支援事業への上乗せとして実施する

補助金を予定している。 

Ｑ：ＮＨＫ 

今後の輸入量の見込みや、輸入による影響の調査は実施する予定か。 

Ａ：総合政策部長 

輸入見込み量等の情報については担当課で確認をお願いする。なお、今後の

影響を踏まえ、補助等は継続も検討していかなければならないと考えている。 

 

Ｑ：読売新聞社 

いじめ防止連携会議等設置条例に関連して、会議等はいつ頃設置し、どのよ

うな内容について議論するか等は決まっているのか。 

Ａ：総務部長 

教育委員会が所管しているので詳細は確認いただきたい。なお、15名での設

置となっており、今後委員の選任を進めることになると思われる。 

 

Ｑ：朝日新聞社 

新型コロナ感染症の影響でイベントの中止も多いが、桃源郷マラソンの実施

可否やスケジュールについて教えて頂きたい。 

Ａ：副市長 

感染症の状況にもよるが、実施したい意向があるので、リモートやリアル等

あらゆる状況を踏まえ、実行委員会で議論をしている所である。 
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